

# Incautan 20 kgs de ketamina: 3 detenidos

**En envases de extintores ocultaban la droga para ingresarla a Chile por Chacalluta.**

Redacción  
[cronica@estrellaarica.cl](mailto:cronica@estrellaarica.cl)

La Fiscalía de Arica formalizó y obtuvo la medida cautelar de prisión preventiva contra tres imputados -dos hombres de nacionalidad peruana y una mujer chilena-, en el marco de una investigación que permitió incautar un poco más

de 20 kilos de ketamina. La indagatoria, trabajada junto a la sección OS7 de Carabineros, se inició el pasado jueves luego que personal del Servicio Nacional de Aduanas detectara, en el complejo fronterizo de Chacalluta, a un conductor peruano que intentaba ingresar a Chile 5 kilos 850 gramos de ketamina, oculta al interior de un extintor, en el maletero del vehículo que conducía. Tras ello, la Fiscalía local dispuso que efectivos del OS7 continuaran con las diligencias mediante las diversas herramientas investigativas de la Ley 20.000. Es así como en la madru-

gada del viernes personal policial ingresó a un domicilio de calle Esteban Ríos, donde se incautó otros 15 kilos 205 gramos de ketamina, además de diversos medicamentos y sustancias químicas controladas, como tetracloruro de carbono, ampollas de testosterona, de drostanolona propionato y frascos de somatropina, entre otros. En el lugar se detuvo a la dueña de casa y posteriormente a quien coordinó toda la operación. Los tres imputados fueron formalizados por tráfico ilícito de estupefacientes, quedando todos en prisión preventiva.



EN ESTOS EXTINTORES INTENTARON INGRESAR DE MANERA ILEGAL LA KETAMINA A CHILE

Extracto  
"Estudio de Impacto Ambiental de Línea Soterrada del Sing General Lagos"